



PRIMARSCHULE HAUSEN AM ALBIS

Schulleitung

Tel. 044 764 80 33

www.primarhausen.ch

An die Eltern der Kindergarten- und Schulkinder der
Primarschule Hausen a. A.

Hausen am Albis, 27. Januar 2022

Sistierung des repetitiven Testens auf der Primarstufe

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte

Die aktuell sehr hohen Fallzahlen haben die Testlabors an ihre Kapazitätsgrenzen gebracht. Die Gesundheitsdirektion hat deshalb beschlossen, das repetitive Testen an den Schulen ab Samstag, 29. Januar 2022 vorübergehend bis Ende Februar 2022 zu sistieren. Dies entlastet das Gesamtsystem und schafft ausreichend Kapazitäten für das Testen von symptomatischen Personen. Die Schulen machen den weitaus grössten Anteil am repetitiven Testvolumen im Kanton Zürich aus.

Damit das Pooltesten wirksam ist, sind die Schulen auf eine schnelle Auflösung der positiven Pools angewiesen. Dies konnte in den letzten Wochen nicht mehr an allen Schulen gewährleistet werden. Gemeinsam mit der Gesundheitsdirektion wird die Bildungsdirektion die Lage nach den Sportferien neu beurteilen.

Da die Kindergartenkinder keine Masken tragen ist das repetitive Testen auf dieser Stufe weiterhin erlaubt. Wir werden dort wie bisher am Montag jeweils testen.

Bei allfälligen Fragen können Sie sich gerne an uns wenden.
Besten Dank für die Kenntnisnahme.

Freundliche Grüsse

Kiri Adamski
Schulleitung

Sibylle Müller
Schulleitung